

Chers (es) amis (es)

Avant de commencer mon allocution je voudrais au nom de tous les scrabbleurs remercier l'association « vivre encore » qui assure la logistique de cette journée.

Excuser aussi Alain notre webmestre

Et aussi souhaiter une bonne fête à tous les papas

Je veux aussi m'excuser car contrairement aux autres années je ne pourrai pas rester toute la journée avec vous, mon beau frère ayant eu la bonne ou la mauvaise idée de naître un 16 juin il fête aujourd'hui ses 60 ans et dès l'apéritif que je ne manquerai pas de prendre avec vous je pars pour Chamonix rejoindre ma femme et ma famille.

C'est en septembre 2003 alors que l'élection du président s'effectuait lors du C.A. que j'ai été élu et pris mes fonctions. Je sentais que le comité allait mal et j'ai donc pris mes responsabilités et me suis lancé dans cette formidable aventure qui dure depuis 16 ans maintenant,

Beaucoup de personnes m'ont aidé au départ je pense tout naturellement à nos deux disparus : Paul Vieilly longtemps président et à Roland Merle pour qui j'ai beaucoup d'affection et d'admiration. Mais je n'oublie pas les autres en sachant de ne pas en oublier : Dominique Tutevoix elle aussi ancienne présidente, Evelyne Thibault, Gisèle, maintenant Varlot, Didier Schrive, Yoan Ricard, Jean Pierre Brelle et bien entendu le bureau actuel. Mais sans l'aide et la patience de son entourage proche rien ne peut se faire je remercie donc ma femme Thérèse.

La vie associative a toujours été pour moi et je n'en varie pas un plaisir et lorsqu'il n'y a plus de plaisir il faut savoir s'arrêter, nous sommes trop embêtés dans notre vie professionnelle par des contraintes, des contrariétés pour retrouver dans une association

ces mêmes tracas, il faut savoir dire stop.

J'ai toujours refusé l'individualisation du poste et considéré que rien ne pouvait se faire sans une équipe soudée tirant dans le même sens, c'est peut être pour ça que j'ai toujours aimé les sports collectifs et les rares fois où je me suis risqué dans un sport individuel furent des échecs.

Ces années ont été pour moi un enrichissement et toutes ces rencontres m'ont beaucoup appris. J'ai pu constater combien vous aimez vos clubs et que vous ne désirez qu'une seule chose les faire progresser en nombre de licenciés. Si, malgré quelques légères érosions la Fédération compte sensiblement le même nombre de licenciés c'est grâce à vous et votre passion pour ce jeu.

Vous dire que cette année fut tranquille serait mentir mais je retiendrai plusieurs choses : notre Championnat Régional qui s'est très bien passé et merci à Yvette et Michel et à tout le club des scrabblotins , la qualification Interclubs à Champagnier et la joie pour tous de retrouver cette salle des Quatre Vents avec cette année la qualification de 3 équipes : Annecy, Grésivaudan et le petit poucet repêché Gap, une pensée pour Rumilly qui n'est pas passé bien loin.

Soulignons aussi la grande vitalité du scrabble scolaire : 80 jeunes pousses dans la Bièvre et près de 200 à Voreppe et ce n'est pas fini !! merci donc à tous les animateurs du scrabble scolaire et à tous les bénévoles qui viennent aider notre déléguée scolaire

Pour conclure et j'espère ne pas avoir été trop long vous connaissez ma passion pour le cinéma permettez moi de faire référence à 3 films qui résument bien mon état d'esprit :  
« La vie est un long fleuve tranquille » d' Etienne Chatillez et pour qui connaît le scénario on s'aperçoit que ce n'est pas vraiment vrai.  
« Se souvenir des belles choses » de Zabou Breitman car il faut rester positif en toutes circonstances

et enfin car je suis un optimiste, un film documentaire de Mélanie Laurent et Cyril Dion « Demain des solutions existent » film plein d'espoir sur un monde meilleur.